



APPEL à la mobilisation

L'entreprise a su verser 7,5 M€ à deux de ses anciens dirigeants mais refuse d'accorder 8,2 M€ d'Augmentations Générales pour les 6740 salariés de l'entreprise !

C'est inacceptable !

Avec une Inflation durable et bien réelle à 2,8%, nous sommes **TOUS** concernés.

Soyons forts ensemble

Mobilisons-nous pour défendre notre pouvoir d'achat lors de la dernière séance de négociation !

Débrayage (*) jeudi 3 février au matin

et ce n'est peut-être que le début ...

L'intersyndicale compte sur votre participation massive pour la soutenir et défendre vos intérêts !

(*) mouvement de grève